

八国苑の窓

【1月の行事から】

「新年会」

(1月5日)

2019年最初の八国苑は「八国の音」の皆さんによる三味線の演奏でスタートしました!!



男性職員による二人羽織で盛り上がりました!口に上手に食べ物を運んでいて皆さん拍手をしていました♪



温かいお抹茶と「梅」の練りきりで美味しく頂きました!

「初釜」 (1月15日)



【久米川マジッククラブ】による 手品を披露♪

一月二十四日(木)のつるかめクラブでは、マジックショーを披露して下さい、皆さん楽しんでいました。



【インフルエンザ・ノロウイルス】の 感染症について

今年に入り、インフルエンザが猛威を奮っています。八国苑でも感染症の報告が来ています。三十七度前後の熱発でも発症している例が少なくありません。

※来苑前は必ず検温をお願いします。
※咳や鼻水、寒気や熱がある場合は、来苑される前にご連絡下さい。また、ご家族の方が感染症に罹った場合でも事前にお知らせ下さい。

感染拡大を予防するため、ご協力をお願い致します。

【二月の予定の変更】

詩吟

二月十八日(月)↓二月二十五日(月)

陶芸

二月二十六日(火)↓二月十二日(火)

【相談室より】

「月曜日」と「土曜日」に実施しております個別リハビリ(理学療法)ですが、担当の理学療法士が体調不良のため、しばらくお休みになります。

現在すぐに代替できる理学療法士がいないため、今後についてどう対応するか検討中です。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願致します。